
 

Stadt Weißenfels      09.04.2022 
Fachbereich IV 
 

Beantwortung der Anfrage    öffentlich 
AF 058/2022/1 
  
der Stadträtin / des Stadtrates         Veith, Ines 
 
am 02.02.2022      im Ortschaftsrat Tagewerben 
 
  Bestätigung Rechts- und Vergabeamt 
 

 
 
 
Herr Patzschke fragt an, wann die Fäll- und Entsorgungsmaßnahmen am Radweg Roß-
bacher Weg vollendet werden. Der Grünschnitt wurde sehr unsauber vor Ort belassen. 
Einige Pappeln sind noch nicht gefällt, sodass immer wieder Totholz auf dem Weg 
liegt. Weiter ist zu erläutern, wann mit Nachpflanzungen zu rechnen ist. Der Ort-
schaftsrat favorisiert das Pflanzen von Großsträuchern.  
Es kann gern eine gemeinsame Vor-Ort-Begehung stattfinden.  
  
 
 
Sehr geehrte Ortsbürgermeisterin Frau Veith,  
sehr geehrter Herr Patzschke, 
sehr geehrte Damen und Herren Ortschaftsräte, 
 
hinsichtlich Ihrer Anfrage wurde ich durch meine Mitarbeiterinnen vom SG Baumschutz wie 
folgt informiert: 
 
Die aufgrund der Situation vor Ort geplanten Fäll- und Verschnittmaßnahmen aufgrund abge-
storbener Bäume bzw. Totholz in den Baumkronen sind zwischenzeitlich vollständig abge-
schlossen.  
Das dadurch entstandene Stammholz wurde zur Abholung/Eigennutzung für die Bevölkerung 
ordentlich aufgestapelt. Mittlere und kleinere Äste wurden entfernt bzw. geschreddert. Es 
bleibt jedoch nicht aus, dass bei einem Einsatz dieser Art dünne Äste vor Ort liegen bleiben 
und naturnah verwittern. Hinsichtlich eines Zeitpunktes für Ersatzpflanzungen können derzeit 
noch keine Aussagen gemacht werden, da das diesbezüglich noch abzuarbeitende Pensum 
im gesamten Stadtgebiet sich insbesondere auch durch die erheblichen Stürme Ende 2021 
und die Dürreperioden der Vorjahre erheblich verschärft hat.  
 
Die Mitarbeiterinnen des SG Baumschutz sind jedoch informiert, dass Ihrerseits diesbezüg-
lich ein Vor-Ort-Termin im Vorfeld sowie die Pflanzung von Großsträuchern gewünscht ist. 
Für sonstige Rückfragen oder Absprachen zu diesem Sachverhalt steht Ihnen die SGL Frau 
Czepluch unter 03443/370-497 gerne zur Verfügung.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
_____________________ 
Schellbach 
Fachbereichsleiterin    
 
 


